
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA II SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L'anno 2020, il giorno 18 del mese di febbraio nella Residenza Municipale e precisamente
nella sala delle adunanze consiliari, in ordine all'avviso di convocazione del Presidente del
Consiglio  comunale,  Valerio Sorrentino in  data 13 febbraio 2020 P.G.N.  24461,  risultano
presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Maltauro Jacopo X
  2-Albiero Roberta X 19-Marchetti Alessandro X
  3-Asproso Ciro X 20-Marobin Alessandra X
  4-Baggio Gioia X 21-Molinari Marco X
  5-Balbi Cristina X 22-Naclerio Nicolò X
  6-Barbieri Patrizia X 23-Pellizzari Andrea X
  7-Berengo Andrea X 24-Pupillo Sandro X
  8-Busin Filippo X 25-Reginato Matteo X
  9-Casarotto Valter X 26-Rolando Giovanni Battista X
10-Cattaneo Roberto X 27-Sala Isabella X
11-Ciambetti Roberto X 28-Selmo Giovanni X
12-Colombara Raffaele X 29-Soprana Caterina X
13-Dalla Rosa Otello X 30-Sorrentino Valerio X
14-D’Amore Roberto X 31-Spiller Cristiano X
15-Danchielli Ivan X 32-Tosetto Ennio X
16-De Marzo Leonardo X 33-Zocca Marco X
17-Lolli Alessandra X

PRESENTI  25  -   ASSENTI  8

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

LA SEDUTA È PUBBLICA.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori Celebron Matteo, Ierardi Mattia, Lunardi Marco, Maino Silvia,
Porelli Valeria, Siotto Simona, Tolio Cristina e  Tosetto Matteo.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri  Casarotto  Valter,  Pellizzari  Andrea  e  Pupillo
Sandro.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 4, 5, 6 e
7.
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- Durante  lo  svolgimento  delle  domande  d'attualità  entrano i  cons.  Balbi,  Berengo,
Colombara, De Marzo, Spiller, Tosetto. Esce il cons. Busin (presenti 30).
Entra l’assessore Giovine.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.4 e prima della votazione dell’ordine del giorno n.1/27983 pgn, sottoscritto dai cons.
Rolando, Colombara, Asproso, Berengo, Balbi, Spiller, Marchetti, Marobin, Sala e Albiero,
entra il cons. Asproso, esce il cons. Albiero. (presenti 30)
Prima della votazione dell'oggetto, rientra il cons. Albiero. (presenti 28, oltre il Presidente
del Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, e i cons. Berengo e Casarotto che risultano
non aver preso parte alla votazione).

- Prima della trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.5, escono gli assessori Celebron e Ierardi.

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.6, escono i cons. Berengo, Ciambetti, Maltauro,  Pellizzari (presenti 27).
Escono gli assessori Lunardi e Siotto.
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.
Barbieri e Casarotto (presenti 25).

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del gei lavori consiliari con il n.7 e
prima della votazione dell’ordine del giorno n.1/27993 pgn, sottoscritto dai cons. Asproso,
Colombara,  Sala,  Balbi,  Selmo,  Marobin,  Marchetti,  Rolando,  Tosetto,  Pupillo,  Spiller,
Soprana,  Casarotto,  Lolli,  Baggio  e  De  Marzo,  rientrano i  cons.  Barbieri,  Ciambetti,
Maltauro, Pellizzari. Escono i cons. Naclerio e Zocca. (presenti 27)
Rientra l’assessore Ierardi.
Esce l’assessore Porelli.
Prima della votazione dell’ordine del giorno n.2/27997 pgn, sottoscritto dai cons.  Sala,
Colombara, Rolando,Spiller, Balbi, Pupillo, Asproso, Tosetto, Selmo, Marobin, Marchetti,
escono i cons. Barbieri, Maltauro,  rientra il cons. Casarotto. (presenti 26)
Rientrano gli assessori Siotto e Lunardi. 
Esce l’assessore Ierardi.
Prima della votazione dell’emendamento n.1/27247 pgn, sottoscritto dal cons. Marchetti,
rientrano i cons. Barbieri e Maltauro. Esce il cons. De Marzo. (presenti 27)
Esce l’assessore Giovine.
Durante l’intervento per dichiarazione di voto del cons. Colombara, esce il Presidente del
Consiglio  comunale,  Valerio  Sorrentino,  che  rientra nel  corso  dell’intervento  per
dichiarazione di voto del cons. Sala. Nel frattempo assume la Presidenza del Consiglio la
Vice Presidente, Cristina Balbi.
Prima della votazione dell’oggetto, esce il Sindaco.
Rientra il cons. De Marzo. (presenti 27)
Rientrano gli assessori Ierardi, Giovine e Porelli.

- Prima della  votazione della  richiesta  di  chiusura anticipata della  seduta consiliare,  pgn
28005,  sottoscritta  dai  cons.  Sala,  Selmo,  Albiero,  escono i  cons.  Cattaneo e Rolando.
(presenti 25)

Alle ore 21.23 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D'ATTUALITÁ

Domanda d’attualità n. 1/26291 pgn presentata il 14.2.2020 dalla cons. Baggio in merito
all’aggregazione  tra AIM e AGSM.

Relaziona il Sindaco.
Interviene la cons. Baggio.

Domanda d’attualità n. 2/26332 pgn presentata il 17.2.2020 dal cons. Rolando avente ad
oggetto “Incubo passaporti a Vicenza : da un anno e più la situazione esaspera i cittadini.”

Relaziona l’assessore Porelli.
Interviene il cons. Rolando.

Domanda d’attualità n. 3/26448 pgn presentata il 17.2.2020 dal cons. Rolando avente ad
oggetto  “AIM Vicenza,  a  che  punto  è  la  fase  di  negoziazione diretta  tra  AIM,  AGSM e
A2A?”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Rolando.

Domanda d’attualità n. 4/26612 pgn presentata il 17.2.2020 dal cons. Cattaneo avente ad
oggetto: “Assemblea Holding Vicenza”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Cattaneo.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Riguardando la stessa tematica,  il  Presidente informa che alle seguenti  interpellanze ed
interrogazioni  nn.72/2018,  90/2019,  91/2019  e  96/2019  risponderà  congiuntamente
l’assessore Ierardi:
- Interpellanza  n.  72/161629 pgn presentata  il  30.10.2018 dal  cons.  Asproso affinché sia

predisposto  un  Protocollo  di  pulizia,  cura  e  manutenzione  di  tutti  gli  scoli,  caditoie  e
fossati cittadini;

- Interpellanza n. 90/77619 pgn presentata il 19.5.2019 dal cons. Colombara affinché venga
stilato un piano per la manutenzione dei tombini, dei fossi e delle caditoie nei quartieri, in
particolare quelli a rischio idrogeologico. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA);

- Interpellanza n.91/77854 pgn presentata il 20.5.2019 dal cons. Rolando per chiedere  siano
puliti e manutenuti i chiusini in corrispondenza degli attraversamenti pedonali di viale del
Sole  all’intersezione  con  via  Colombo  e  via  Brg.  Regina  (ANCHE  A  RISPOSTA
SCRITTA);

- Interrogazione  n.96/81577  pgn  presentata  il  27.5.2019  dal  cons.  Pupillo  in  merito  al
deterioramento del manto stradale e alla manutenzione di fossati, caditoie e tombini. 
Relaziona l’assessore Ierardi.
Intervengono il cons. Pupillo, Rolando, Colombara.

Riguardando  la  stessa  tematica,  il  Presidente  informa  che  alla  seguente  interpellanza
n.77/2018 e alla seguente interrogazione n. 97/2019 risponderà congiuntamente l’assessore
Ierardi:
- Interpellanza n. 77/166800 pgn presentata il 8.11.2018 dal cons. Rolando in merito alle
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condizioni del manto stradale in Strada Pasubio. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA);
- Interrogazione n.97/82317 pgn presentata il 28.5.2019 dal cons.  Rolando  in merito alla
situazione  del  manto  stradale  ed  ai  programmi  per  la  sua  manutenzione.  (ANCHE  A
RISPOSTA SCRITTA).

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 19/15156 pgn presentata il 29.1.2019 dal cons. Colombara in merito alla
realizzazione del sottopasso in Via Maganza.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Colombara.

Interrogazione  n.45/36553  pgn  presentata  il  6.3.2019  dai  cons.  Marchetti  e  Rolando
affinché l’Amministrazione utilizzi  la  struttura presente sulla  facciata  dell’ex Macello per
promuovere le iniziative culturali e turistiche della città. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA).

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Marchetti.

Interpellanza  n.  209/182140  pgn  presentata  il  15.11.2019  dai  cons.  Sala  e  Marchetti
relativa al rendere accessibile le informazioni relative ai luoghi di sepoltura dei defunti. 

Relaziona l’assessore Porelli.
Interviene la cons. Sala.

Interpellanza  n.57/44995  pgn  presentata  il  18.3.2019  dai  cons.  Danchielli,  Baggio  e
Soprana affinché l’Amministrazione provveda alla rimozione della protezione artificiale posta
sul terreno fra gli alberi presenti lungo Via Rumor. 

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Danchielli.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO IV

Deliberazione n. 4

DIREZIONE GENERALE -Proposta di conferimento della cittadinanza onoraria al calciatore
Paolo Rossi.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO V

Deliberazione n. 5

BILANCIO- 2A Comunicazione al Consiglio comunale dell’utilizzo del fondo di riserva anno
2019, ai sensi dell’art. 166, C. 2, del D.Lgs. 267/2000.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - -

Interviene  il  Presidente  per  chiedere  venga  messo  a  verbale  che  l’esito  della  votazione
sull’oggetto n.4 non riporta il voto favorevole suo e dei consiglieri Berengo e Casarotto, pur
essendo presenti in aula.

- - - - - - - - - -

OGGETTO VI

Deliberazione n. 6

PATRIMONIO-Condominio ALMA. Via Alberto Mario. Acquisizione e permute di porzioni
di proprietà comuni ed indivise per la regolarizzazione catastale.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO VII

Deliberazione n. 7 

Piano triennale della Casa della Pace 2020/2022.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - -

Il Presidente informa il Consiglio che è pervenuta al banco della Presidenza una richiesta di 
chiusura anticipata della seduta consiliare, sottoscritta dai cons. Sala, Selmo e Albiero. 
(documento allegato al presente verbale)

Il Presidente pone, quindi, in votazione la richiesta che viene approvata avendo riportato: 

Presenti 25

Astenuti /

Votanti 25

Favorevoli 24 Albiero,  Asproso,  Baggio,  Balbi,  Barbieri,  Casarotto,  Ciambetti,
Colombara,  D’Amore,  Danchielli,  De  Marzo,   Lolli,  Maltauro,
Marchetti,  Marobin,  Molinari,  Pellizzari,  Pupillo,  Sala,  Selmo,
Soprana, Sorrentino, Spiller, Tosetto

Contrari 1 Reginato

La seduta è tolta alle ore 21.23.
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Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.

1 CD contenente il file audio con la registrazione completa della seduta

2 Domande d'attualità n. 1/26291 pgn, 2/26332 pgn, 3/26448 pgn, 4/26612 

3 Interrogazioni  n.  72/161629 pgn,  90/77619 pgn, 91/77854 pgn,  96/81577
pgn,  77/166800  pgn,  97/82317  pgn,  19/15156  pgn,  45/36553  pgn,
209/182140 pgn, 57/44995 pgn

4 Richiesta di chiusura anticipata della seduta consiliare pgn 28005 sottoscritta
dai cons. Sala, Selmo e Albiero

IL PRESIDENTE
f.to Sorrentino

LA VICE PRESIDENTE
f.to Balbi

IL SEGRETARIO GENERALE
f.to Di Cindio
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